

QUOI DE N'ŒUF

François Hollande approché par Steco

François Hollande en visite dans le Loiret jeudi ? L'opportunité était trop belle. Un délégué syndical de Steco Power, à Outarville, l'a saisi. Dans le sillage du sénateur Jean-Pierre Sueur, Gilles Hardouin s'est faufilé jusqu'au candidat aux présidentielles pour lui souffler deux mots sur l'entreprise, en attente d'une décision du tribunal de commerce. Difficile de savoir quelles seront les retombées directes de cette intervention. En tout cas, le candidat PS est reparti avec, dans la poche, une compilation des courriers déjà échangés entre les salariés et les institutions.